

梅香る里 ひびけ歌声 輝け文化祭

生涯学習推進大会・町文化祭開催

11月1日・2日の両日、B&G海洋センターアリーナで文化祭の展示発表、2日は町改善センターで生涯学習推進大会並びに文化祭の芸能発表があり、多くの参加者で賑わいました。

文化祭の展示発表では書画や盆栽、フラワーアレンジメントなど各種教室やサークル、個人で制作された多くの作品が並べられました。作品の中には、華麗な油絵や生け花、精巧に作られた箱庭また中学生が作成した手の彫塑などもありひときわ来場者の目を引いていました。

生涯学習大会では、「ラグビーから学んだもの」と題した、同志社大学ラグビー部マネージャーの岩切修さんによる講演がありました。

岩切さんは下狩宿出身で、進学した大口高校、同志社大学でラグビーに熱心に取り組まれ、その後卒業されてからも同大学のコーチとして後輩を指導。現在は京都の商社取締役の仕事の傍ら同志社ラグビークラブ指導委員会副委員長として活躍されています。

岩切さんは「ラグビーをやっていてよかったことはたくさんの友人を持てたことです。唯一後悔といえることは、海外にホームステイした時、英語をうまくしゃべれないことでした。会場の子どもたち、英語だけは一生懸命勉強してください。またラグビーはやっているときはきついが、やめてからは楽しいスポーツです。是非取り組んでみてください。」と話されました。

また、本大会の表彰者は以下のとおりです。（敬称及び花いっぱい運動の銀賞・銅賞、学校教育伝達分は省略いたします）

社会教育表彰

平郡 訓志

全国体育指導委員功労者賞伝達

木下 賢治

花いっぱい運動 金賞

求名中央老人クラブ・永野小学校（団体）

コスモスコンクール

姫野 勝巳（個人）

文化功労者表彰

求名中央老人クラブ

高城 濱子 竪山ハルエ

▶永野小劇ソーラン節



◀講演される岩切修さん



▶文化祭展示の模様



◀大黒貞義さん制作「箱庭」

